



Date: 29.4.2020
R e f : SG/ADX/1441

التاريخ : 2020/4/29
إشارتنا : م ش /س /أ 1441

Mr. Hamad Abdullah Al Ali,
Acting Head of Listed Companies Affairs Dept.
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O.Box 54500
Abu-Dhabi – U.A.E.

السيد/ حمد عبدالله العلي المحترم ،،،
رئيس إدارة شؤون الشركات المدرجة بالإئابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب 54500
أبوظبي – الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir:

تحية طيبة وبعد ،،،

**Sub: Adjournment of the Annual General
Assembly Meeting**

الموضوع: تأجيل اجتماع الجمعية العمومية السنوية

With reference to the above subject, Please be informed that the Annual General Assembly Meeting that was scheduled on Wednesday 29/4/2020 at 14:00 p.m. was postponed due to lack of quorum as the percentage reached 43.65%, and the adjourned meeting will be held on Wednesday 6/5/2020 at 14:00 p.m. in accordance with the duly published convocation, and the postponed meeting will be deemed valid regardless of the percentage of shares present or represented in the meeting.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، نود إفادتكم بأنه تم تأجيل اجتماع الجمعية العمومية السنوية المقرر عقده في تمام الساعة 14:00 ظهراً يوم الأربعاء الواقع في 2020/4/29 لعدم توفر النصاب القانوني حيث بلغت نسبة الحضور 43.65%، وسيكون موعد الاجتماع المؤجل في يوم الأربعاء تاريخ 2020/5/6 في تمام الساعة 14:00 ظهراً، لانعقاد الجمعية العمومية السنوية كما سبق ان تم تحديده في الدعوة المنشورة وفقاً للأصول، ويعتبر الاجتماع المؤجل صحيحاً أيأ كان عدد الأسهم الحاضرة او الممثلة.

Sincerely yours,

وتفضلو بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،



محمد عبد الله الوزان – العضو المنتدب

Mohammed Abdullah Al Wazzan – Managing Director

نسخة:

لسماعة الدكتور/عبيد سيف الزعابي
الرئيس التنفيذي – هيئة الأوراق المالية والسلع